
 
 

 

Ata da Décima Reunião do Comitê de Investimento do Instituto de Previdência Social do Município de 

Navegantes – NAVEGANTESPREV realizada no dia 06 de setembro de 2013 

No dia 09 de agosto de 2013, às 10:30hs foi realizada na sala de reuniões do Instituto de Previdência 

Social do Município de Navegantes – NAVEGANTESPREV, localizado na Avenida Conselheiro João Gaya, 

295, sala 02, a nona reunião do Comitê de Investimento, que contou com a presença do senhor Arilson 

Luiz Moraes, diretor presidente do NAVEGANTESPREV, do Senhor Jan Ullrich, presidente do Comitê de 

Investimento do NAVEGANTESPREV, do Senhor Vilsemar Olímpio Duarte, representante da Câmara de 

Vereadores, do Senhor Jaison Fernando Lotério, da senhora Simone Leffer da Silva, representantes do 

Conselho de Administração do NAVEGANTESPREV, e da Alessandra Cristina Hoehn, Assessora 

Financeira responsável pelas aplicações financeiras da autarquia. Primeiramente foi assinada a ata da 

última reunião. Em função das reuniões, tanto do Conselho de Administração e Fiscal e do Comitê de 

Investimento, terem sido marcadas para o mesmo dia, os Conselheiros solicitaram que fosse 

encaminhado para a Presidente Sra. Gianini, o calendário das reuniões do Comitê e as atas do Comitê 

de Investimento. Posteriormente foi apresentado o relatório da posição da carteira de investimentos 

do NAVEGANTESPREV do mês de agosto/13. A estratégia de investimentos permanece a mesma, 

iremos aportar novos valor nos fundo mais estáveis (IRFM 1 e DIs) além de novo aporte no fundo de 

ações do Itaú pois sua performance está muito boa. Novos fundos de ações serão acompanhados para 

possíveis aportes futuros. Foi sugerido pela Alessandra a contratação da Caixa para a realização de um 

cadastramento e formação de arquivo para banco de dados dos servidores ativos e assistidos para o 

Cálculo Atuarial, pois é muito difícil trabalhar com os dados enviados pelo RH da PMN, o Professor 

Jaison concordou dizendo que seria melhor, pois seria feito por uma instituição fora da Prefeitura, pois 

o último recadastramento recebeu muitas criticas. Ficou para a Alessandra solicitar uma proposta da 

Caixa sobre o recadastramento. Foi levantado a necessidade do Instituto confeccionar e imprimir a 

cartilha de informações do NAVEGANTESPREV, para os aposentados, pensionistas e servidores ativos, 

conforme determina a lei, porém a contratação da agência de publicidade ainda não foi realizada, 

portanto, será realizado um levantamento se é possível fazer um processo licitatório separado para o 

Instituto poder cumprir com suas obrigações. Sem mais nada a tratar encerrou-se a reunião. A próxima 

reunião ficou para o dia 04/10/2013, às 9:30hs. 
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